

Caritaszentrum St. Vinzenz



*Rheinstraße 11 -13
Einhausen*

Not sehen und handeln.
C a r i t a s



Das Caritaszentrum St. Vinzenz im Überblick:

- Mitten im Zentrum in der Gemeinde
- Leben in familiären Wohngruppen
- Offenes Haus für alle Generationen
- Spezielle Angebote für ältere Menschen
- Enge Verzahnung von stationären, ambulanten und teilstationären Angeboten
- Aufbau und Koordinierung von Netzwerken im Quartier
- Aufbau und Koordinierung der Arbeit mit Ehrenamtlichen

Wir bieten an:

- Vier Hausgemeinschaften für je zehn ältere Menschen, eine davon speziell für Menschen mit Demenz
- Acht Seniorenwohnungen für Wohnen mit Service (von 45 bis 65 Quadratmetern)
- Begegnungsstätte für alle Generationen

Kontakt:

Caritaszentrum St. Vinzenz
Rheinstraße 11 - 13
64683 Einhausen

Tel. 06251 848090

E-mail: hg-vinzenz@caritas-bergstrasse.de

Internet: www.caritaszentrum-einhausen.de



Rheinstrasse



Im Zentrum der Gemeinde



Wohnküche



Eingangsbereich



Nasszelle



Bewohnerzimmer

Der Tradition verpflichtet

Die Pflege von kranken und alten Menschen ist Ausdruck kirchlicher Caritas



Der Namenspatron des Hauses: Heiliger Vinzenz

Der **Heilige Vinzenz von Paul** wurde am 24. April 1581 als Bauernsohn im Süden Frankreichs geboren und 1608 zum Priester geweiht. Seine Hauptsorge galt allen Menschen in Notsituationen. Vinzenz erkannte, dass die Bereitschaft zur Nächstenliebe einer gewissen Organisation bedarf. So gründete er 1617 mit hilfsbereiten Frauen der Pariser Gesellschaft die erste Caritas-Bruderschaft.

Acht Jahre später gründete Vinzenz in Zusammenarbeit mit Louise de Marillac die Töchter der christlichen Liebe. In einfacher Landfrauentracht und ohne Klausur gingen diese Frauen von Haus zu Haus, um kranke und alte Menschen zu pflegen und ihnen beizustehen.

Aufgezehrt vom Dienst der Nächstenliebe starb Vinzenz von Paul am 27. September 1660 in Paris in mitten seiner Priestergemeinschaft. Vinzenz wurde 1737 heilig gesprochen und 1855 zum Schutzpatron aller karitativen Vereine erhoben.

Er gilt als Begründer der neuzeitlichen Caritas.